
2022,2,9  蛇谷ヶ峰の準備に行きました 

 アクセス状況・コースタイム調査・倒木処理・危険度調査などしました。雪はたっぷりあります。 
眺望もよく、当日は楽しみです。みなさまのご参加をお待ちしています。 
 

◆準備状況 

    
ここから出発です    積雪はたっぷり  倒木がありましたので、切って通れるようにしました 

    
 

    
 

    
 
 


